

# Noticia DE LA COMARCA

AQUI

SANT JOAN LES FONTS

## Un pueblo que crece a pasos agigantados

A partir de hoy sábado hasta mediados de la semana próxima, nuestra comarca estará de jolgorio y alegría. La vecina localidad de Sant Joan les Fonts levanta hoy el telón de su fiesta grande, la tradicional y simpática fiesta mayor. La comisión organizadora de la presente edición ha confeccionado un variadísimo programa de actos y festejos de diversa índole que darán a nuestra fiesta una fecha señalada dentro del calendario festivo comarcal.

Enclavada en el mismísimo centro de la Garrotxa, nuestra localidad ha experimentado un considerable ascenso en estos últimos años, un ascenso al que solamente ha sido posible gracias al afán de entrega de todos sus habitantes. Efectivamente, bordeando el río Fluviá, multitud de chimeneas derraman grandes cantidades de humo que dan un marcado sello industrial a toda la población. De tal modo que la industria papelera y textil goza de un considerable prestigio, no solamente en el ámbito comarcal, sino que traspasa horizontes mucho más ambiciosos.

Una muestra bien patente de esta realidad han sido las numerosas edificaciones en todos sus contornos, que han transformado buena parte de la misma.

Junto a este singular bagaje de realidades, se esparce una frondosa belleza paisajística, perfectamente acompasada por una multitud de fuentes y el inigualable verdor de sus prados, que tanto gustan a los santjoanenses y forasteros.

Desde estas líneas deseamos a todos los santjoanenses y vecinos una muy feliz fiesta mayor.

## Unas palabras con la comisión organizadora

Tal como hemos dicho más arriba, la comisión de fiestas de la presente fiesta mayor ha preparado un variado programa de actos que serán del agrado de todos los santjoanenses. Así nos lo han dicho los miembros de la comisión con quienes hemos sostenido un rato de charla.

Es uno de ellos quien tiene la palabra y así nos dice:

—Se han buscado los mejores conjuntos del momento, de tal modo que para el primer día habrá la actuación de "Los Mismos" y "La Llave", este último desconocido en estas latitudes, pero que dará mucho que hablar. Otra novedad ha sido la sustitución de los juegos de cucaña en la Plaza del Generalísimo por un extraordinario programa infantil en el entoldado, que gustará a pequeños y mayores. Al igual que en años anteriores, no faltarán los concursos de pesca, tiro al plato y el tradicional partido de fútbol el domingo por la tarde.

—¿Algo más por añadir?

—No, solamente esperamos la colaboración por parte de todos los santjoanenses y forasteros a la fiesta.

—Y nosotros te contestamos que no faltará.

## CINEMATOGRAFIA

La película clave de esta fiesta mayor será la que se proyectará el domingo tarde y noche, titulada "Los pecados de la Sra. Blossom", que interpreta Sirley Mac

Laine, dentro de su línea acostumbrada de gran actriz.

La película en si es una gran comedia musical con un marcado signo picaresco, con una buena fotografía en color, es decir, tiene todos los ingredientes de una película de fiesta mayor.

Complementará "Los pecados de la Sra. Blossom", una película de cine bélico, el sábado por la noche, titulada "En país enemigo", de Keller, y una película dedicada a la juventud, el lunes por la tarde, "Juventud rebelde", al estilo de "Los ángeles del infierno", de Peter Fonda.

## FUTBOL

El domingo por la tarde tendrá lugar en el campo Torras J. el tradicional partido de fiesta mayor entre el S. Pau de Seguríes reforzado con jugadores de categoría regional y la U. D. Santjoanense con su primer equipo, disputándose un magnífico trofeo donado por el Excmo. Ayuntamiento.

Al final del encuentro la U. D. Santjoanense entregará los trofeos anuales de máximo goleador y regularidad, así como hará entrega a Miguel Juliá del trofeo al jugador más veterano del país.

## CONCURSO DE PESCA Y TIRO AL PLATO

El primero tendrá lugar el domingo por la mañana y estará organizado por la Sociedad de Pesca Deportiva de Olot y Comarca, bajo el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento de la localidad. El concurso tendrá como marco el curso del río Fluviá y se disputarán varios trofeos y obsequios.

El martes por la tarde y en el paraje Xerbanda tendrán lugar grandes tiradas al plato local y comarcal, disputándose también gran cantidad de trofeos y premios.

J. E.

## CASTELLFULLIT...

ES NOTICIA

## Turismo

Una de las carreteras del nudo de comunicaciones de Olot, atraviesa el casco de Castellfullit enlazando con Gerona, Figueras y la Costa Brava. Diariamente y de una manera especial los festivos, el tránsito es constante, siendo bastantes los coches que hacen un alto y se adentran por las estrechas y típicas calles en busca del incomparable Mirador del Cingle. Otros prefieren contemplarlo en perspectiva desde la carretera. La grandiosa proa basáltica navegando sobre el abismo del espacio cara la luminosidad mediterránea, ofrece un espectáculo de inolvidable recuerdo. Los sábados y domingos se encienden las luces de las iluminaciones; entonces la visión de la mole flotando en la oscuridad es un himno de luz fantástico.

En nuestra área regional difícilmente existe otro fenómeno geológico semejante, tan asequible a la mirada del viajero.

A la grandiosidad del Cingle y al matizado panorama que ofrece, añádase el encanto de algunas fuentes en el fondo de tranquilos parajes, con senderos que conducen a la frondosidad de los bosques. La hostelería local va mejorándose al nivel de las exigencias actuales.

Sin duda todo ello son factores que influyen a que últimamente hayan aumentado considerablemente los turistas, tanto los que veranean en el pueblo como los que vienen de paso.